
2024-2025 RI テーマ  The Magic of Rotary『 ロータリーのマジック 』 

クラブテーマ 「 ロータリーを共に学ぼう  そしてロータリーのある人生を楽しもう 」 

会 長 / 半澤  清彦           幹 事 / 佐藤   英伸 

 

通算 1857 回 ・ 本年度第 22 回 例会日 ／ 2025 年 2 月 5 日 会場 ／ 天童ホテル 

 司会／ 有木清和  ソング／ 君が代  タクト／ 永山 和敏  

 

会長挨拶 半澤清彦 

 本日は講師例会です。国際奉仕・ロータリー学友委員会委員長で弁護士の安孫

子俊彦さんにお越しいただいております。最初は「浮気の代償」というテーマで

お話を頂く予定でしたが、「国際奉仕パート 2」ということでお話いただけます。 

 「浮気の代償」を聞きたかったという方は、先生の得意の分野だと思いますの

で是非個別にお願いいたします。 

 これまでは私の得意分野の卵については、ほとんどお話したことは無かったの

ですが新聞、テレビで頻繁にとりあげられています「鳥インフルエンザ」につい

てお話させていただきます。 

 現在、業界は大変な事になっています。今シーズン国内 1 例目が昨年 10 月 17 日に確認されて以来、2

月 6 日現在で 14 都道府県 51 事例発生、935 万羽が殺傷処分の対象となっています。昨年の年末まで 2 カ

月半くらいで 16 事例発生して、この時点では今シーズンは大したことないかと思っていたのですが、今年

に入って 1 カ月余りで 35 件も発生しております。 

 ちなみに一昨年が過去最高の 25 都道府県 71 事例の 1771 万羽発生しているのですが、1 月だけの発生

を比較すると、一昨年の 19 事例 463 万羽に対して今年は 34 事例 651 万羽と異常なペースで発生したとい

うことです。参考までに 1 月 7 日の鹿児島県の 1 件と 1 月 11 日の宮崎県 1 件を除くと残り 32 事例は岩

手、千葉、愛知県の 3 件で集中して発生しております。 

 気になる卵の値段ですが、当然のことながら高騰しております。昨年 12 月末の M 玉の相場は 1 ㎏あた

り 290 円(177 円パック)で、正月が開けると滯貨玉が発生するため 225 円(137 円パック)まで下がったの

ですが１月の鳥インフルエンザ大量発生により 2 月６日現在、315 円(192 円パック)まで急騰しています。 

 これは、あくまで業界の取引価格になりますのでスーパー他、業務用向けの卸になりますと、これにオ

ンされてプラスαで卸されます。運賃、人件費も何ものってない原価だと思っていただければ、スーパー

で 148 円とか 158 円とかで売られている価格がとんでもない赤字だとお判りいただけると思います。 

 ちなみに餌代が 15 年前の約 2 倍、5 年前の 1.6 倍になっています、餌代が経費の半分以上を占めます。 

卵を物価の優等生ではなく是非、物価の劣等生にしていただければと思います。 

 

 

 



幹事報告 幹事 佐藤英伸 

・RI2800 地区第 3 グループより「インターシティミーティングのご案内」が届いておりますので回覧いた 

 します。後日改めて出欠の案内をいたしますので、ご返信の程よろしくお願いします。 

・公益社団法人天童青年会議所より新年祝賀会のお礼が届いております。 

・本日、例会終了後に 1 階ロビーにて理事、役員会を開催いたします。 

 

スマイル報告 スマイルソング委員会 伊藤ふみ 

      安孫子委員長、本日の卓話よろしくお願いします。半澤さん 

      安孫子先生ご苦労様です、「浮気の代償」を聞きたくてとても楽しみとメンバーがいっておりました。 

 是非、少しとは言わずよろしくお願いいたします。赤塚さん 

      妻も還暦になります。野川さん 

      安孫子様何かとよろしくです。武山さん 

      2 月 19 日で満 84 歳、2 月 12 日で創立 48 年です。毎日のようにドライブ、今は雪景色を眺めています。 

 高橋さん 

      今月、誕生日です。今後ともよろしくお願いいたします。新関さん 

      安孫子俊彦委員長、大歓迎いたします卓話、楽しみです。斎藤さん 

      安孫子先生、本日はご多忙の処、講師を引き受けていただきありがとうございます。相馬さん 

今月の誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

       高橋さん          新関さん           森谷さん 

会員の皆様へ 工藤一夫 

 天童東ロータリークラブの皆様へ、小生の息子、一幸の葬儀(12 月 20 日)に際しましてクラブ会員多く

の皆様より、弔意や励ましの言葉を頂き誠にありがとうございました。 

 四十九日忌も済、落ち着きを取り戻すことができるようになりました。長らく休ませていただいており

ました例会にも出席させていただきますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

出席者報告 出席委員会 金 星 

全会員数 51 名 出席者 41 名 義務出席者 41 名 出席率 85％ 


